

FÊTE DE LA Vallée d'Aoste

74^e ANNIVERSAIRE DE L'AUTONOMIE

72^e ANNIVERSAIRE DU STATUT SPÉCIAL

Chevalier de l'Autonomie

GIANFRANCO TREVISAN

Motivation:

La vie de Gianfranco Trevisan s'est doublée d'un engagement constant, né de son idée de travailler pour garantir une existence autonome et complète aux personnes en situation de handicap. Profondément conscient de leurs problèmes, il a mis au service de cette tâche son esprit direct et clair, ainsi que son enthousiasme : à partir de son expérience personnelle, il a créé un système de prise en charge communautaire, au sein d'un réseau associatif et la Fondation Ollignan a obtenu des résultats extraordinaires.



Gianfranco Trevisan est membre de l'Associazione Valdostana Famiglie Portatori di Handicap depuis 1980, dont il a été le président de 1995 à 2005.

En vertu de la loi régionale n° 43/2010, il est nommé président de la Fondation régionale Sistema Ollignan Onlus, évolution de l'ancienne Fondation Ollignan, constituée en 1999 à l'initiative de l'Associazione Valdostana Famiglie Portatori di Handicap, de l'Institut Agricole Régional et de la Région autonome Vallée d'Aoste, dans le but de gérer un centre agricole pour personnes handicapées.

Gianfranco est une personne simple et, autant qu'il a pu, il a essayé de faire comprendre à la communauté valdôtaine qu'il était nécessaire de garantir aux personnes handicapées le droit de vivre de la manière la plus indépendante et digne possible.

Pour son savoir-faire, son activité, sa conduite morale et son ancienneté au travail, il a reçu en 2014 la Stella al Merito del Lavoro.